

Artikel vom 10.03.2017

Moosacher Fischessen 2017

## Volles Haus beim traditionellen Moosacher Fischessen der CSU!



Am gestrigen Dienstag luden die CSU Moosach und der Kreisverband München Nordwest wieder zu ihrem schon legendären Moosacher Fischessen in die Gaststätte Alter Wirt Moosach ein. Zahlreiche Gäste aus der Moosacher Gesellschaft, den örtlichen Vereinen und der Unternehmen folgten der Einladung. Der Vorsitzende der CSU Fraktion im Bayerischen Landtag, Thomas Kreuzer, MdL, sorgte mit seiner Fastenpredigt für einen unterhaltsamen und informativen Abend. Er würdigte in seiner Rede die Erfolge der CSU, betonte aber auch das man in diesen schwierigen Zeiten nicht nur sagen kann was bei den Bürgerinnen und Bürgern ankommt, sondern worauf es ankommt. Und gerade deshalb sei CSU die politische Heimat für alle Gesellschaftsschichten. Zu den Gästen zählten auch viele weitere Mandatsträger der CSU, so Staatsminister Dr. Ludwig Spaenle, MdL, die Landtagsabgeordnete Mechthild Wittmann, MdL, der Kreisvorsitzende Joachim Unterländer, MdL, Bundestagskandidat für den Münchener Norden Bernhard Loos, Bezirksrätin Sabine Wohlrab, Bezirksrat Dr. Rainer Großmann, Gewofag Chef Max Strasser sowie viele Ortsvorsitzende und Mitglieder aus benachbarten CSU Ortsverbänden. Der Ortsvorsitzende Dr. Alexander Dietrich und Ortsgeschäftsführer Bernhard Hölbling betonten mit einem Augenzwinkern, dass das Moosacher Fischessen nach dem politischen Aschermittwoch und der Starkbierprobe auf dem Nockherberg das dritte politische Großereignis sei und auch in den nächsten Jahren ein fester Bestandteil der CSU Moosach und des Kreisverbandes bleiben wird.